

**FEEDBACK OSCE KETRAMPILAN MEDIK DARING SEMESTER 6 TA 2020/2021**

18711050 - GITA AZKA NABIILA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STASION ENDOKRIN	Sdh bisa memahami penyebab Blm px, hanya KU dan VS, dx krg lengkap DD blm benar, tx ini kondisi gawat darurat, seharusnya segera diberikan Dextrose 40% bukan NaCl
STASION GASTROINTESTINAL	Px fisik tidak melakukan secara lengkap dan sistematis, belum cuci tangan, tidak cek antropometri, status generalis dan ekstremitas. Status lokalis yang dilakukan tidak sistematis IAPP. DD banding yang sesuai kurang 1. Edukasi kurang lengkap, belum membahas semua faktor risiko dan bagaimana mencegah tidak kambuh (posisi tidur misalnya).
STASION KARDIOVASKULER	Anamnesis kurang lengkap, gali lebih dalam karakteristik yg relevan keluhan utama pasien untuk mengarahkan diagnosis (mis. PND, ortophnea dll), riwayat penyakit kronis di keluarga yang relevan, faktor resiko yang berhubungan dengan keluhan pasien; PF irrelevant tidak lengkap (JVP? Ekstremitas? PF thoraks jangan hanya fokus ke paru); Pemeriksaan penunjang hanya menyebutkan 1 yang tepat; Diagnosis kurang lengkap, kondisi lain yang menyertai?; Tatalaksana tidak tepat, mohon membaca soal dengan cemat ya, yang ditanyakan adalah tatalaksana awal, fokus tatalaksana awal pada keluhan utama pasien yaitu sesak; Edukasi kurang lengkap : pasien perlukah ranap? perlukah dikonsultasikan? kalau iya ke spesialis apa?
STASION KULIT	ax cukup baik dan lengkap, pastikan menggali banyak faktor risiko dan rpd. px fisik belum pakai lup dan senter, deskripsi UKK belum pakai dermatom. px penunjang bingung agak lama, ganti pewarnaan tapi tdk menyebut giemsa, dx tdk muncul krn lupa, hanya berpikir krn virus, tx benar acyclovirnya tapi keliru dosis dan aturan pakai
STASION MATA	prosedur Px. segmen anterior dan apa saja yang harus diperiksa dilihat lagi...farmakoterapi tidak tepat
STASION MUSKULOSKELETAL	px penunjang kurang lengkap, farmakoterapi kurang tepat untuk dosisnya terkait dimulai dari dosis rendah
STASION SISTEM NEUROLOGI	ax detail, menanyakan keluhan dari diagnosis yang mungkin jadi dd. px fisik dan prosedurnya benar. dx dan dd benar. tx benar tapi dosis dan frekuensi pemakaian kurang tepat
STASION SISTEM RESPIRASI	sudah baik, hanya untuk penunjang laporkan interpretasi dan kesimpulannya dari setiap pemeriksaan
STASION THT	prosedur px fisik lihat lagi cek list px THT di buku panduan, langkah2nya gmn , dxnya cari yg lebih dekat dan sesuai hasil px dan ax nya ya..
STASION URINARIA	px fisik td hanya VS, KU dan antropometri. dx tdk tepat (td menyebutkan batu sal kencing ..di uretra). terapi yang diusulkan: ESWL atau obat penghancur batu --> lain kali baca dengan cermat instruksi